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学 校 統 合推進課だ よ り は 今
回 で 最 終 号 と な り ま す 。 今
後 の 統 合 の 取 り 組 み に つ い
て は 、 協 議 組 織 設 置 後 に 発
行 す る 「 協 議 会 だ よ り （ 仮
称 ） 」 に よ り 発 信 し て い き ま
す の で 、 そ ち ら を ご 覧 く だ
さ い 。

裏面 ： 説 明会における Q & Aなどについて⇒

令 和 4 年 1 月 1 4 日 発 行

※ こ ち ら の Q R コ ー ド か ら 子 ど も 向
けの 学 校 統 合 推 進 課 だ よ り を ご 覧
にな れ ま す 。 必 要 に 応 じ て お 子 様 と
一 緒 に ご 覧 く だ さ い 。

南 部 ・ 西 部 地 区 の

区 立 中 学 校 の

統 合 を 進 め ま す

第七中

第八中 第九中

第十一中

１ 統合方針改定の概要

〇新設中学校の開校に向け 、令和４ （ 2 0 2 2 ） 年 ４月を目途に学校関係者 ・保
護者 ・地域の方などによる協議組織を設置し 、基本的事項を協議します 。

区教育委員会では 、 南部 ・ 西部地区の第七 ・ 第八 ・ 第九 ・ 第 十一中学校の統合を
進めるため 、 統合方針 「 望 ま しい規模の区立中学校の実現を目指して 」 を 令和 3
（ 2 0 2 1 ） 年 1 2月に改定 しま した 。 令和 7 （ 2 0 2 5 ） 年 4月開校に向けて統合の
取 り組みを進めていきます 。

※改定した統合方針の全文はこちらのQRコードから区ホームページでご覧になれます。→

〇令和 7 （ 2 0 2 5 ） 年 4月を目標に 、 「 第七中学校 」と 「第九中学校 」 、 「 第八中
学校 」と 「第十一中学校 」を統合して 、新設中学校 2校を開校します 。

〇新設中学校の校舎は建て替えにより整備し 、令和 9 （ 2 0 2 7 ） 年度中を目標
に新校舎へ移転します 。
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２ 説明会等で寄せられた質問・意見について
統合方針の改定に当たって、令和3（2021）年10月～11月に説明会と意見募集を実施し、多くのご質
問、ご意見をお寄せいただきました。いただいたご質問、ご意見を踏まえ、統合方針を改定しました。ここ
ではいただいたご質問の一部をQ&A形式でご紹介します。

３ 今後のスケジュールについて

統合後の部活動につ
いてはどうなりますか。

令和4(2022)年度
協議組織などの設置と課題の協議・検討、新校整備方針の策定
※新設中学校の位置、通学区域、目指す学校像については9月までに
先行して決定します。

令和5（2023）年度
新校整備方針に基づく基本的な取り組みを開始
・校名の選定・生徒間の交流活動の開始 ほか

令和6（2024）年度
新校整備方針に基づく開校準備
・教育計画の策定
・校章・校旗、校歌、標準服などの決定 ほか

令和7（2025）年度～
新設中学校の開校
・令和7（2025）年4月に、新設中学校を既存校舎で開校
・新校舎建設工事の開始 ほか

令和9（2027）年度 新校舎へ移転（年度中）

４ 協議組織の取組について

協 議
組 織

目指す学校像などの
協議

新しい学校づくり
（校名・校章・校
旗・校歌・標準服
など）の課題整理

学校の位置、通学区
域、通学方法などの
協議

標準服は新しいものを購
入しなければなりませんか。

通学の時間が長くなること
が心配です。自転車やバス
は利用できますか。
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南部・西部地区の区立中学校の統合に関するご意見・ご質問等は、学校統合推進課にお願いします。

【問い合わせ先】学校統合推進課 電話：5722-9301（直通） FAX：5722-9332

Ｅメール：

※ その他の質問、意見の要旨等はこちらのQRコードから区ホームページでご覧になれます↓

大鳥中学校の統合で
は、統合対象校にある
部活動は、統合後も継
続することを基本とし、
統合前より種類が増え
ました。
部活動については統合
後も継続することを基
本と考えていますが、
協議組織等のご意見を
伺いながら、具体的な
取扱いを検討していき
ます。

通学における公共交通
機関の利用については、
現在も必要に応じて認
めています。
また、生徒の通学負担の
緩和について、協議組織
や保護者等からの意見
を伺いながら、適切な対
応を図っていきます。
なお、自転車通学につい
ては、安全性の観点から、
一律に自転車通学を認
めるという考えはありま
せん。

目黒中央中学校、大鳥中
学校の統合では新たに
標準服を定めました。
また、在学時の統合によ
り標準服の買い替えが
必要となる学年につい
ては、ご家庭の新たな負
担が無いよう公費で負
担をしました。
今後、協議組織等でご意
見をお聴きし、標準服の
要否や費用負担につい
て検討していきます。

令和４（2022）年４月を目途に、協議組織
（学校関係者、保護者及び地域の方々等で
構成）を各新設校ごとに設け、基本的な事項
（学校の位置、通学区域、目指す学校像、校
名の選定方法、施設計画等）の協議・検討を
始めます。


